
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Para conhecimento dos Clubes, SAD´s, árbitros e demais interessados, 
seguidamente se transcreve o esclarecimento feito pela FIFA, 
comunicação enviada no dia 15.03.2011.
 
 
“No que diz respeito às “golas”, os membros do IFAB confirmaram que a “gola” 
para aquecer o pescoço pode ser perigosa, e logo contraria a regra que diz que “o 
equipamento usado pelos jogadores não deve em
qualquer perigo para eles próprios ou para os outros”. Chamamos a vossa atenção 
para o facto de tal não ser uma alteração à Lei, mas apenas uma confirmação, é 
por isso que esta decisão tem efeitos imediatos”.
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Para conhecimento dos Clubes, SAD´s, árbitros e demais interessados, 
seguidamente se transcreve o esclarecimento feito pela FIFA, 
comunicação enviada no dia 15.03.2011. 

“No que diz respeito às “golas”, os membros do IFAB confirmaram que a “gola” 
para aquecer o pescoço pode ser perigosa, e logo contraria a regra que diz que “o 
equipamento usado pelos jogadores não deve em nenhum caso apresentar 
qualquer perigo para eles próprios ou para os outros”. Chamamos a vossa atenção 
para o facto de tal não ser uma alteração à Lei, mas apenas uma confirmação, é 
por isso que esta decisão tem efeitos imediatos”. 
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Para conhecimento dos Clubes, SAD´s, árbitros e demais interessados, 
seguidamente se transcreve o esclarecimento feito pela FIFA, através de 

“No que diz respeito às “golas”, os membros do IFAB confirmaram que a “gola” 
para aquecer o pescoço pode ser perigosa, e logo contraria a regra que diz que “o 

nenhum caso apresentar 
qualquer perigo para eles próprios ou para os outros”. Chamamos a vossa atenção 
para o facto de tal não ser uma alteração à Lei, mas apenas uma confirmação, é 
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